
COMMISSION COMMUNICATION ASSOCIATION 

COMPTE-RENDU DU 11/09/2021

    À publier         

Présents   : Joël Allier (adjoint), Christophe Chemin (adjoint), Eva Giraud (conseillère municipale), Elsa Chollet
(conseillère municipale), Patrick Denavit (Familles Rurales), Marc Legros (Amicale laïque), Maurice 
Goutaudier (Ensemble musical), Christine Devret (chorale), Bruno Chéreau (chorale), Séverine Roby, Gaby 
Vissyrias (FNACA) et Thierry Langlois (Jumelage et AOC)
Excusés   : Comité des fêtes, Village du Livre, Sports Loisirs, Les Amis de la Chapelle, LACIM  

Destinataires du compte-rendu : élus et habitants 

Ordre du jour : 
- Projet d'une réunion spécifique entre les représentants associatifs - concertation
- Travail sur des pistes de projets portés par la commission  - concertation
- Animations de la fin de l'année - concertation
- Point sur le site internet - information
- Conseil municipal des enfants - information
- Bulletin municipal - concertation

Joël Allier remercie de leur présence les personnes présentes et cite les associations qui ont signalé leur 
impossibilité d'être présents. Il s'excuse par avance d'éventuels oublis.

Points divers
Le planning d'utilisation des salles pour 2022 est pratiquement finalisé, il manque uniquement les demandes de 
St Rirand et des Noés qui ont des droits sur la salle. 
Le calendrier sera envoyé par mail, toute erreur est à signaler dans les 10 jours.

Un recensement des clés est à effectuer auprès des associations.

Travail sur des pistes de projets portés par la commission
Plusieurs idées sont proposées :
organiser un temps convivial, festif, autour de jeux.
organiser un moment où les actions des associations peuvent être mises en valeur
avoir un local et un affichage en commun
étoffer le moment autour de l'arbre de la laïcité
organiser une grande manifestation qui drainerait du monde
créer une plateforme du volontariat
redynamiser la fête patronale

Projet d'une réunion spécifique entre les représentants associatifs
Points à aborder :
- la communication inter associative
- les difficultés des associations 
- quel projet en commun ?
Réunion inter associative : mardi 28 septembre à 18h

Animations de la fin de l'année
Fête patronale : elle était organisée par la municipalité et différentes associations intervenaient. Il faudrait plutôt
mobiliser le tissu associatif qui organiserait ces festivités avec le soutien de la municipalité. Le Comité des fêtes
qui est excusé pour cette réunion a envoyé des propositions.
Fête de fin d'année : fin 2020, chaque association a été invitée à décorer un sapin de Noël. Ce projet mérite 
d'être étoffé. L'association des Marchés d'été a formulé l'intention de monter un marché de Noël (le Sou des 



Ecoles a arrêté son organisation). Il y a eu aussi pendant des années un spectacle à destination des enfants.

Site internet
Un nouveau site est en cours d'élaboration. Un espace sera dédié à chaque association. 
Rappel : toutes les associations peuvent demander à la municipalité de relayer leur communication via le site de
la mairie, facebook, illiwap ou affichage. Informations à envoyer à siteambierle@gmail.com

Conseil municipal des enfants
12 enfants ont été élus : 6 6e et 6 CM2
Une 1ère réunion aura lieu début octobre.
Les élus en charge de ce conseil municipal sont : Pascal Muzart, Christophe Chemin, Tiphanie Fillon et 
Guillaume Bouchet

Bulletin municipal
Il est paru en mai dernier. Reconduit-on à la même période ? Oui cela semble possible. Il serait également 
intéressant de faire paraître une information plus brève en décembre.
Les vœux du maire sont également un temps à retravailler. 

Prochaine réunion groupe de travail inter associatif :
Mardi 28 septembre à 18h, Maison St Martin 


